

Market Highlight

12 Januari 2015

Indeks Harga Saham Gabungan dalam sepekan kemarin mencatatkan pelemahan tipis dengan penutupan di posisi 5216.67. Indeks tertekan 26.1 poin atau sekitar 0.49% dibandingkan pekan sebelumnya. Dalam sepekan kemarin tidak begitu banyak hal yang begitu kentara membayangkan pergerakan indeks. Indeks secara teknikal hanya bergerak sempit di rentang 5242.77 – 5169.06. Hal yang sama juga terjadi pada Indeks Saham Syariah Indonesia yang dalam sepekan kemarin mencatatkan penurunan 5.52 poin atau sekitar 0.79% di posisi 688.95. Indeks ISSI juga bergerak tidak terlalu lebar dalam rentang 694.47 – 681.07.

Sementara untuk pekan ini indeks kemungkinan masih bergerak sideways namun berpotensi menguat. Investor asing mulai kembali mengoleksi sejumlah portofolio di dalam negeri. Sepanjang pekan kemarin pembelian bersih asing sudah mulai kembali terjadi dengan nilai mencapai Rp 171 miliar. Nilai ini diprediksi akan terus bertambah seiring dengan target dan rencana pemerintah menggenjot perekonomian di dalam negeri. Namun begitu sejumlah agenda global cukup penting di perhatikan mengingat hal tersebut cukup berpengaruh terhadap pasar di dalam negeri seperti publikasi data penjualan ritel di AS, serta klaim data pengangguran dan indeks harga konsumen.

Adapun bagi pemegang aset investasi di takafulink, kesempatan beli masih terbuka untuk mendapatkan tingkat hasil yang lebih maksimal. Indeks di awal januari ini belum terlalu banyak bergerak sehingga potensi kenaikan masih terbuka lebar. Untuk itu segera persiapkan anggaran dan lakukan pembelian selagi pasar masih berjalan di tempat. Peluang hasil yang lebih tinggi selalu dimiliki oleh investor yang lebih dulu berinvestasi.

Sumber : dari berbagai sumber

Disclaimer

Walaupun informasi ini telah dipersiapkan dengan cermat, namun PT Asuransi Takaful Keluarga tidak bertanggung jawab terhadap keakuratan informasi dan opini yang terdapat didalamnya. Opini, proyeksi dan perkiraan dapat berubah sewaktu waktu tanpa adanya pemberitahuan terlebih dahulu.